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Sin duda, la abogacía de A Co-
ruña está viviendo unos días tris-
tes. Tras el fallecimiento de José 
Manuel Liaño Flores la semana 
pasada, este miércoles conoci-
mos la noticia del fallecimiento 
de César Torres Díaz, quien fue 
decano del Colegio de Abogados 
de A Coruña entre los años 1998 
y 2004. Previamente había ocupa-
do cargos en diferentes Juntas de 
Gobierno de la institución, por lo 
que poseía un gran conocimien-
to de la actividad colegial. 

César Torres Díaz fue un gran 
abogado. Fundó el despacho To-
rres Díaz hace más de 50 años y a 
día de hoy sigue siendo una re-
ferencia tanto en A Coruña como 
en Galicia. Académico numerario 
de la Academia Gallega de Juris-

prudencia y Legislación, también 
fue vicepresidente de la Mutuali-
dad de la Abogacía y su labor co-
mo decano fue majestuosa.  

Entre César Torres Díaz y yo ha 
habido dos decanos en el Cole-
gio de Abogados, Jesús Varela Fra-
ga y Antonio Platas Tasende. Y am-
bos siempre reconocieron el im-
portantísimo trabajo que realizó 
César Torres Díaz al frente del Co-
legio de Abogados. De hecho, lo 
que somos hoy en día se lo debe-

mos a él. Jesús Varela Fraga siem-
pre hablaba de César como el 
“empresario” ya que aplicó un cri-
terio empresarial en el Colegio 
que nos hizo dar un salto cualita-
tivo como institu-
ción. En el caso 
de Antonio Platas 
Tasende, siempre 
ha reconocido a 
César como la 
persona que mo-
dernizó el Cole-
gio y lo adentró 
en el siglo XXI.  

Desde la abo-
gacía de A Coru-
ña tendremos 
siempre un agra-
decimiento eter-
no a César Torres 

Díaz. Muchos de los servicios que 
hoy ofrecemos a nuestros cole-
giados son posibles gracias a él, 
fue precursor de infinitas iniciati-
vas y defendió como nadie los in-

tereses de la 
abogacía de 
A Coruña. A 
César le de-
bemos y le 
deberemos 
mucho, tanto 
las genera-
ciones actua-
les de aboga-
dos como las 
que vendrán 
en las próxi-
mas déca-
das. Por ello, 
como deca-

no del Colegio de Abogados de 
A Coruña y en representación de 
la abogacía de la ciudad, sólo 
puedo darte una vez más las gra-
cias. Te garantizo que no serán las 
últimas.
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El agradecimiento de la abogacía a César Torres Díaz

“A César le debemos  
y le deberemos 

mucho, tanto las 
generaciones actuales 

de abogados como 
las que vendrán en las 

próximas décadas”

César Torres, en 2004.  // V. Echave


